
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【選手 県南部選手権 準決勝進出】 

 1月26日より始まった、彩の国カップ予選県南部選

手権で、選手コースは２月９日の２回戦より登場し、

９日、16日、23日と３週連続してみごとに勝ち進み、

ベスト４までたどり着きました。 

 ２回戦 エフロンテ大成（大宮） ０－１ 

 ３回戦 ＳＦＣ（大宮）     ０－２ 

 ４回戦 川口バブルス（川口）  １－１ 

             （ＰＫ ２－３） 

 

 初戦となったエフロンテ大成戦では、怪我と仕事

などで主力を数名欠き、試合開始時に10名、さらに

前半25分には相手ラフプレー（イエローカード無

し！）により、胸からみぞおちにかけて強打した松

田君が負傷退場（後日、骨折寸前で全治３週間と診

断される）・・・・なんと残り40分近くを９名で戦わ

ざるを得ない状況に追い込まれました。 

 幸い（？）、前半終了間際に相手チームから警告

×２の退場者があり、後半は９人vs10人の戦いとな

りました。人数の足りない分を補うため、近年まれ

にみる（見たことが無い？）ぐらい、みんなが良く

動き、カバーをしあい、前半にあげた１点を守りき

りました。 

  

 

 

 ３回戦は、冷たい雨の中のゲームとなりましたが、

昨年の市民大会で半月盤・靭帯損傷を負った平川君

も戦列に復帰し、１３名での戦いとなりました。比

較的押し込まれていた前半でしたが、終了間際にカ

ウンターから成田君が押し込み（２戦連続！）、後半

は効果的な追加点を挙げ（青野君 公式戦初得点！）、 

危なげなく逃げ切りました。 

  

 ２回戦で岸町クラブ（浦和１部）を破った川口バ

ブルス（県３部）との対戦となった準々決勝（４回

戦）では、先制された後、しぶとく追いつき、ＰＫ

戦に持ち込みました。この日、心なしか体が重く感

じたＧＫの澤田君でしたが、ＰＫ戦になり相手シュ

ートを止め、見事３－２（浦和ＳＣは５人目は蹴ら

ず）で勝利を納めました。 

  

 昨年のこの大会もここまで来ました！ 準決勝で

ＲＥＤＳアマに１－２の惜敗でした。今年度の準決

勝の相手は、戸田ＪＳＣ（昨年まで在籍していた岡

本君がいます＾＾）です。ぜひとも、昨年の成績を

超えてほしいと思います。 
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9人だと円陣も小さい！（＾＾） 

肋骨を痛め涙にくれる（？）Ｍ君 

３月２日 上尾日産ディーゼル １１時開始 

みんなで応援に行こう！ 



 

【ユース 新コーチ！】 

 懸案となっていたユースの新コーチに、さいたま

市大谷口在住の金子隆光（40）さんがお手伝いいた

だけることになりました。 

 金子さんは、大牧少年団でも長く指導をされてお

られ、地域Ｃ級をお持ちとのことです。 

 今後、サッカー広場なども一緒にみていただきな

がら、じょじょにユースへの指導も進めていってい

ただくことを予定しています。 

 詳しいプロフィールは、またいずれ。。。。。 

 

【サッカー広場 新年度も継続！】 

 昨夏より開始したサッカー広場について、来年度

の継続を危ぶむ声もありましたが、幸い、活動の公

益性等を市からも認めていただけ、来年度も継続し

て開催できる目処が立ちました。 

 ただし、来年度は月曜日になる予定です（現在は

水曜日）。また、高学年向けの時間帯は変わりません

が、新たに低学年向けにやや早い時間帯から実施さ

せていただけるとのことで、活動に広がりがでてま

いりました。 

 少年団での指導経験が豊富な金子さんが加わって

いただけたことで、中学生女子（一般の中学には、

なかなかサッカー部がありません）の部なども開催

する可能性があります。 

 今後、主に担ってもらっている学生指導陣と相談

しながら、より多くの地域の方々にサッカーで遊ぶ

機会を提供していけたらと考えています。 

 なお、昨年９月よりREDSも同じ駒場サブで低学年

向け教室を開始されていますが、来年度からは低学

年向けを２コマ、高学年向けを１コマ実施されると

いうことで、浦スポのサッカー広場とかぶることを

心配される意見もあります。数百人も応募がきてし

まい抽選で選ばざるを得ないREDSの教室と異なり、

なるべく地元の子ども達を広く受け入れ、子ども達

を地域で育むことに寄与し、地域スポーツクラブへ

の展開に結び付けていくための地道な活動を続けて

いきたいと考えています。幸い、継続を希望してく

れる子ども達も多く、お互いに、また指導人ともだ

んだん顔や名前も覚えてきているようです。 

 来年度のサッカー広場の詳細については、次号で

報告します。 

 

【クラブカー ２号！ だけど・・・・】 

 小学生サッカー広場の活動にむけ４号級を50個ほ

ど新規購入したり、各種の用具を増強したことから、

クラブカー（ハイエース）だけでは荷物が収まりき

らず、事務局自家用車が半クラブカー化し、さらに

押入れもあふれかえっておりましたが、昨年末、大

決断をし、クラブカー２号を購入しました！！ 

 その価格 なんと５万円・・・・。10年落ちの日

産ラルゴです。16年の秋には排ガス規制で乗れなく

なるかもしれません・・・・・。車体にロゴも入れ

ていませんので、地味でボロボロのクルマですが、

それでも大切なクラブカーです。皆さんもかわいが

ってください。 

 

【ジュニアユース、ユース募集中！】 

新年度にむけ、中学生、高校生の新入会員を募集

しています。お知り合いの方で、クラブを探してい

たりするお子様がいらっしゃいましたら、ぜひご紹

介ください。 

 

【選手も募集中！】 

大会を勝ち進んでいる選手コースですが、新年度

の長いシーズンを乗り越えるには、やや人数が不足

気味です。この大会も多くても13名しかこられてい

ません。 

特に、ＧＫが一人しかいないことから、澤田君に

仕事でも入ってしまったら「さぁ 大変！」です。 

各ポジションで選手を募集していますので、こち

らもお知り合いの方がいらっしゃいましたらお声を

おかけください。 

 

【ユニフォーム問題 再燃！】 

 数年おきに繰り返されるユニフォーム問題ですが、

メーカーがモデルチェンジをする一方で、毎年少し

ずつ会員が増えていく我がクラブでは、これはいた

しかたないジレンマの一つです。月の会費も安くは

ないし、しょっちゅうユニフォームを買っていられ

ない・・・というのが皆さんのご意見かと思います。 

 現在、出されている案としては、月々の会費を500

円程度あげさせていただき、この分は積立金として

おき、ユニフォームなどの購入に充ててはどうかと

いう意見があります。 

 また、その時には、選手・けやき・シニアとも同

じユニフォームにしていきたいという意見も強くあ

ります。 

 現在、各メーカーの廉価版・定番を比較検討中で

す。 まもなくリーグ戦が始まりますので、実質的

にサブが揃わないけやきやシニアについて早急に対

処していかなければなりません。  

 何か良いアイデアがありましたら事務局まで！ 

 
☆浦和ＳＣニュースは、クラブ内の情報交換を図

ることを目指して発行しています。 

☆外部へのＰＲにもどんどん利用してください。

必要があれば部数をお送りします。事務局まで

ご連絡ください。 

☆発行は不定期になることをご了承ください。

☆ＨＰでは、ニュースをカラー配信しています。


